



川北中学校 学校だより

キラリ☆ 川北中



令和6年5月31日
校長 沖田 尚

川中 SF 大成功 !!

「主人公は君だ」～だって君は Special なんだから～

前日の大雨の影響で1時間開始時刻を遅らせましたが、たくさんの保護者や来賓の方の応援の中、今年の川中 SF(スポーツフェスティバル)が29日(水)に行われました。全校生徒が青団・赤団に分かれ、たくさんの種目を通して、クラス・学年・学校全体の絆を深めることができました。特に団長・副団長を中心とした3年生は、前日までの団活動の中で、1,2年生を引っ張り、団全体をまとめることができました。SF当日も団全体に声をかけたり、応援の中心に立ったりして、とても活躍していました。



アトラクションは、工夫した振り付けや運動場いっぱいに広がった隊形移動など、準備に一番時間をかけただけあって、とても素晴らしいパフォーマンスとなっていました。それぞれ



の団らしさが見られ、観客の皆さんから大きな拍手が沸き起こっていました。審査員の方の審査の結果、「青春で賞」は青団に、「かわいいで賞」は赤団になりました。

SFの取り組みを通して、一人一人が自分の個性を發揮し、活躍し、みんなが Special な存在になれたと感じました。皆さん、本当によく頑張りましたね。

戦没者慰霊式奉賛 **能美中学校相撲大会**

5月31日(金)能美市の物見山相撲場で、能美中学校相撲大会が行われ、1年生8名、2年生7名が川北中学校の代表として出場しました。この相撲大会は歴史が古く、皆さんのお父さんやおじいさんの中でも出場したことがある人がいるかもしれません。

約2週間前から稽古をはじめ、最初は恐る恐るぶつかった人たちも、今では立ち会い鋭く頭からぶつかっていく人も多いです。大会では、稽古の成果を出せるよう力一杯がんばってください。学校みんなで応援しています。

